



Sommerbrief 2022/23

---

Flintbek, 17.07.2023

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

ein bewegtes Schuljahr liegt nun hinter uns. Wir blicken zurück auf ein abwechslungsreiches, kurzweiliges aber aufgrund der Länge gleichzeitig auch anstrengendes Schuljahr:

- Sport- und Spielefeste, u.a. kürzlich unser „Fit- und Fun“-Tag für alle Grundschulklassen in Kooperation mit dem TSV Flintbek, der Sparkasse und der Sportjugend Schleswig-Holstein
- Ausbildungen zu Streitschlichtern, Medien-Guides und Peer-Guides
- Ausstellung „Voll unter Druck“ des WPU Kunst in der Kunsthalle Kiel
- Kunst-, Kirchen-, Tanz-, VBB- und Integrationslotsenprojekte
- Praktika, Berufsmessen, Informationsveranstaltungen mit weiterführenden Schulen und regelmäßige Berufsberatung
- lebendiges AG-Angebot von Plattdeutsch, Schulchor bis hin zu Social Media
- diverse Kurs- und Klassenfahrten, wie z.B. nach Sylt, Scharbeutz, Dresden, Paris, Krakau und Feldkirch
- Entwicklung eines gemeinsamen Leitbildes, Leitspruchs sowie einheitlicher Schulregeln
- SV-Veranstaltungen, wie z.B. Mottowoche, Spendenaktionen und den legendären Winterball
- Pilotierung der Draußenschule, Autorenlesungen, den Cleanup Day
- u. v. m

Zum Ende des Schuljahres nehmen wir Abschied von unseren vierten Klassen sowie unseren ESA und MSA-Schülerinnen und Schülern. Die Abschlusschülerinnen und -schüler haben wir am 7.07. mit einem umfangreichen Rahmenprogramm in der Eiderhalle feierlich verabschiedet. Am 14.07. haben wir unseren 4.-Klässlerinnen und 4.-Klässlern mit viel Tanz, Musik und Spaß auf dem Grundschulhof „Tschüss“ gesagt. Wir bedanken uns bei euch allen für die vielen gemeinsamen Schuljahre und wünschen euch einen guten Neustart! Aus gegebenem Anlass habe ich noch eine Bitte an euch: Seid besonders vorsichtig, wenn ihr zukünftig mit dem Bus, dem Fahrrad oder der Bahn unterwegs seid und Straßen überqueren müsst. Ich denke hier besonders an den tragischen Verkehrsunfall vor ein paar Tagen, der uns alle sehr bewegt. Unser tiefes Mitgefühl gilt unserem Schüler und der Familie!

Frau Wittstock hat die Schule verlassen und wurde im kollegialen Rahmen feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Wir danken ihr für das Engagement an unserer Schule. Sie hat unvergessene Spuren hinterlassen. Wir wünschen ihr einen erfüllten neuen Lebensabschnitt.

Frau Niebuhr wechselt nach 15 Jahren als Förderschullehrkraft an unserer Schule nun vollständig ans Förderzentrum Nortorf. Dort übernimmt sie die kommissarische Schulleitung. Wir sagen von Herzen „Danke“ und wünschen ihr viel Erfolg und Freude für ihren neuen Tätigkeitsbereich.

Herr Köppen hat durch Veränderungen der Jugendarbeit in Flintbek neue Aufgaben innerhalb der Gemeinde übernommen und steht der Schule nicht mehr als Schulsozialarbeiter zur Verfügung. Vielen Dank für die Unterstützung in den letzten 4,5 Jahren. Verabschiedet haben wir auch unsere FSJlerin, Franziska Gloe, und unsere Unterstützungskräfte Frau Petersen, Herrn Baller, Herrn Buzhala, Herrn Gezen, Herrn Jordan und Herrn Kalma sowie vorerst Herrn Plambeck, Herrn Rolfs und Herrn Kettner. Wir bedanken uns bei allen für den Einsatz und wünschen ihnen einen guten Start an ihrer neuen Wirkungsstätte.

Bedanken möchten wir uns auch bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie Kursleiterinnen und -leitern des Offenen Ganztags sowie allen Helferinnen unseres Schulkiosks. Der Einsatz und das Engagement für unsere Schule ist nicht selbstverständlich und trägt entscheidend zum Gelingen unseres bunten Schullebens bei.

In diesem Zusammenhang möchte ich darauf hinweisen, dass wir zum 1. August 2023 den Caterer für das Mensaessen wechseln. Bitte wenden Sie sich zur Kündigung und Rückerstattung von Guthaben direkt an Bread & Soda.

Lirumlarum wird uns zukünftig das Mensaessen liefern. Damit verbunden ist bezogen auf das Buchen und Abrechnen auch ein neues Mensasystem, „Mensamax“. Ein Infoschreiben dazu finden Sie im Anhang.

In den letzten Monaten konnten die Schülerinnen und Schüler der 4. bis 9. Klassen wochenweise Schließfächer ausprobieren. Nach den Sommerferien haben Sie die Möglichkeit, für Ihr Kind ein Schließfach über die Firma astradirect zu buchen. Dazu erhalten die Schülerinnen und Schüler gleich nach den Ferien Näheres.

Zum Abschluss des Briefes möchte ich mich auch bei Ihnen, liebe Eltern und Sorgeberechtigte, für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr bedanken und wünsche Ihnen erholsame, sonnige und schöne Sommerferien!

Herzliche Grüße

Nicole Ploog